

Medium: Giessener

Ausgabe 28.07.2009:



Modenschau in Pohlheim – Das Seniorenwohnheim »Haus Herbstzeitlose« im Watzborn-Steinberger Fortweg hatte am Samstag zum Sommerfest eingeladen und dafür – in Kooperation mit einem Giessener Kaufhaus – eine Modenschau für Ältere organisiert. Zu den Models gehörten Mitglieder des ehrenamtlichen Kreises sowie Mitarbeiterinnen des Hauses »Herbstzeitlose« und des Kaufhauses. Auch Seniorenheim-Chefkoch Daniel Krippner machte eine gute Figur auf dem für ihn ungewohnten Laufsteg. Die Moderation oblag Andrea Gerlach. Zu sehen waren sportliche Kleidung, luftige Sommerkleider, »City Life«-Kleidung sowie – unter dem Thema »Glamour« – Abendgarderobe. Zu Beginn des kurzweiligen Nachmittages hatte Michael Bethke, der aus Berlin angereiste Inhaber und Geschäftsführer der Unternehmensgruppe, die das Seniorenwohnheim betreibt, Heimbewohner und Gäste willkommen geheißen. Im Herbst werde man für das »Haus Herbstzeitlose« beim »TUV med« die Zertifizierung beantragen. Den Mitwirkenden auf, vor und hinter dem Laufsteg überreichte Heimleiter Manfred Fey jeweils kleine Dankgeschenke. (sch/Foto: sch)

Freigabe: M. Bethke (GF)	Verfasser/in: J. Rathenow	Version: 1	Erstellt: Januar 2009	Nächste Überprüfung	Seite 1 von 1
-----------------------------	------------------------------	---------------	--------------------------	---------------------	------------------